

EXPOSITION

# AU COEUR DE LA DÉPORTATION

*Etre passeur de mémoire en 3<sup>ème</sup>*

**Mercredi 11 mai**

**De 13h45 à 18h30**

**COLLEGE**

**Privé Saint Charles**

Fondation  
pour la  
Mémoire  
de la  
Shoah

Réalisée par les élèves de 3<sup>ème</sup>



Nous venons présenter une exposition qui porte sur la Seconde Guerre Mondiale. Nous avons choisi la thématique de la Déportation. Elle s'inscrit dans une démarche de transmission d'une Histoire dont nous sommes actuellement les Passeurs de Mémoire, nous, jeunes élèves de collège. Elle a été réalisée par toutes les classes de 3ème, avec l'aide des professeurs dans le but de faire découvrir cette époque tragique pour l'humanité. Elle nous a permis de réfléchir à la montée des fanatismes du passé mais aussi actuels et de comprendre les formes d'autorité qui portent atteinte aux droits des Hommes.

Pour nous aider dans ce travail, nous nous sommes rendus à Orléans afin de découvrir le Mémorial des enfants du Vel d'Hiv (CERCIL), puis au camp d'internement de Pithiviers. Ces travaux ont été réalisés dans une démarche de réflexion, de conscience de la nécessité de transmettre ce que nous avons appris pour que ce message serve aux générations futures.

